

Los controles de calidad, cada vez más extendidos son una herramienta competitiva para que clientes y proveedores establezcan unos requisitos de compra adecuados a sus necesidades, por ello el control de la calidad de los productos de No Alimentación es muy importante para garantizar el uso al que el consumidor aspira.

El **Grupo ANALIZA CALIDAD ofrece** a sus clientes la determinación de un conjunto de productos entre los que podemos destacar el análisis a detergentes y desinfectantes, productos cosméticos, celulosa y bazar. **El objetivo es el cumplimiento de las reglamentaciones** correspondientes, y **también como garantía de calidad de sus productos en los campos:** Higiene, Cosmética, Farmacéutico e Industrial.

**ANÁLISIS DE TENSIOACTIVOS, DETERGENTES Y JABONES.** Las **determinaciones de análisis de formulaciones** en productos de higiene doméstica, higiene personal, limpiadores industriales y productos para piscinas. En todos los casos se controla la calidad de las materias primas y formulaciones de productos de consumo industrial y doméstico.

**Los ensayos habituales en detergentes y desinfectantes son de carácter químico** tales como: Materia volátil, Materia soluble en etanol, actividad de los tensioactivos en medio ácido, y alcalino, ensayos cualitativos de anfóteros y aniónicos y no iónicos, ésteres, ácidos grasos, etc.



Para los **PRODUCTOS DE BAZAR** hemos desarrollado una serie de métodos de control de calidad sencillos y asequibles. Contamos con un laboratorio especializado en el análisis de productos cosméticos, Aklabs Calidad, ubicado en Castellón, cuenta con la certificación ISO 22716 con alcance en análisis de cosméticos, sobre buenas practicas de fabricación.

Con el fin de satisfacer las necesidades de nuestros clientes el Grupo ANALIZA CALIDAD ofrece determinación de distintos controles a los productos cosméticos como pueden ser **pruebas de desafío o challenge test, estudio microbiológico** (3-5 días) y **estudios de estabilidad-compatibilidad** entre otros.